











COMUNICADO

La decisión de cerrar el Congreso de la República al margen de los supuestos habilitados por la Constitución, constituye un autogolpe de estado, que rechazamos rotundamente.

Invocamos a todas las fuerzas políticas a coadyuvar a la solución de la profunda crisis de gobernabilidad en la que nos encontramos, la que pone en cuestión el equilibrio de los poderes constituidos y reduce los espacios para una respetuosa convivencia de las diferencias. Esperamos que, desde el Poder Ejecutivo, ocurrida la sucesión presidencial de acuerdo a lo que dispone la Constitución, se adopten iniciativas con igual propósito y se conforme un gabinete ministerial con criterios de calificación profesional y probidad.

Como universidades nos mantendremos alertas en esta hora incierta para la vida democrática nacional, ratificando nuestro compromiso con el Estado de Derecho y con la vigencia de los derechos fundamentales.

Lima, 07 de diciembre de 2022

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ
UNIVERSIDAD PERUANA CAYETANO HEREDIA
UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO
UNIVERSIDAD DE LIMA